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Ciudad Universitaria de Cantoblanco. 28049 Madrid. Teléfono: 91-4972207 

   
 
ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR  

El 28 de enero de 2014 a las 12:00 horas tuvo lugar, en segunda convocatoria, 
una Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior, con la asistencia de:  

 

 

María Amparo Aznar Ballesteros 

Beatriz Bueno Larraz 

Pablo Castells Azpilicueta 

Ángel de Castro Martín 

Ruth Cobos Pérez 

María José García-Gutiérrez Valía 

Javier Garrido Salas 

Javier Gómez Escribano 

Ana María González Marcos  

Guillermo González de Rivera 
Peces 

Joaquín González Rodríguez 

Esther Guerra Sánchez 

Ari Handler Gamboa 

Manuel Iglesias Menéndez de la 
Vega 

Jorge López de Vergara Méndez 

Rafael Martín Nieto 

José María Martínez Sánchez 

Javier Ortega García  

Ángel Pérez Lemonche 

Eduardo Pérez Pérez 

Francisco de Borja Rodríguez Ortiz 

Jorge Ruiz Cruz 

Carmen Ruiz-Rivas Hernando 

Paula Sánchez Dancausa 

Daniel Santonja Merino 

Guillermo Sarasa Durán 

María Jesús Serrano Delgado 

Eduardo Serrano Jerez 

Juan Alberto Sigüenza Pizarro 

Gustavo Sutter 

Pablo Varona Martínez 

Erik Velasco Salido 

 

 

 

 

Excusan su asistencia a esta Junta: 

Javier Gutiérrez Navío 

Estrella Pulido Cañabate 
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Con el siguiente Orden del Día: 

 

1. Aprobación del acta de la sesión anterior. 

• Se aprueban por asentimiento el acta correspondientes a la Junta 
Ordinaria de 3 de diciembre de 2013. 

2. Informe del Director 

• Informó sobre la reunión de Decanos y Director con el rector sobre los 
cambios en los procedimientos de convocatoria, selección y contratación 
de investigadores Ramón y Cajal. Las plazas se ofertarán en base al 
número de solicitudes por área. 

• Informó sobre el retraso en la disponibilidad de los laboratorios docentes, 
debido entre otras circunstancias, a la renovación del parque de 
máquinas en un 45% (280 máquinas). Agradece públicamente por el 
trabajo realizado al subdirector de infraestructuras, a los técnicos de los 
laboratorios docentes de la EPS, a algunos profesores de la EPS que 
colaboraron desinteresadamente y a Tecnologías de la Información de la 
UAM por el apoyo prestado. 

 

3. Asuntos de Profesorado 

• Suspensión de contrato de José Luis García Dorado (Ayudante Doctor 
PO1726-A). 
o Duración: 4 meses, abril-junio 2014. 
o Centro: Universidad Técnica del Norte (posición 4/18 en el rango del  

Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad 
de la Educación Superior, Ecuador). 

o Motivo: desarrollar una estancia de investigación dentro de la iniciativa 
Prometeo financiada por la república del Ecuador. El proyecto de 
investigación asociado a la estancia tiene como título: “Estudio de los 
beneficios y caracterización del rendimiento de la migración de 
servicios y aplicaciones universitarias a la nube.” 
 

• Informó sobre la resolución de un concurso de 1 Plaza de Profesor Titular 
de Universidad del departamento de Tecnología Electrónica y de las 
Comunicaciones, proponiéndose al candidato Daniel Ramos. 
 

• Informó de la resolución de un concurso de 1 Plaza de Profesor 
Contratado Doctor del Departamento de Ingeniería Informática, 
proponiéndose al candidato Daniel Hernández Lobato. 

4. Asuntos de Estudiantes 

• Se aprobó la renovación de los representantes de estudiantes 
pertenecientes a la Comisión de Estudiantes, incorporándose: Guillermo 
Sarasa Durán, Ari Handler Gamboa, Manuel Iglesias Menéndez de la 
Vega, David Rubio Fernández, Pablo Pérez Manso y Erik Velasco Salido. 
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• Se aprobó la renovación de los representantes de estudiantes 

pertenecientes a la Subcomisión de Permanencia, incorporándose: Erik 
Velasco Salido y Ari Handler Gamboa. 
 

5. Asuntos de Calidad e Innovación Docente 

• Se aprobó la incorporación de Javier Gutiérrez Navío en la comisión de 
Calidad e Innovación Docente y en la comisión de seguimiento del Grado 
en Ingeniería Informática, en sustitución de Elena Ortega Herrero (en 
ambas comisiones). 
 

• Se aprobó la incorporación de Guillermo Sarasa Durán en la Comisión de 
Seguimiento del Grado en Ingeniería Informática (en calidad de delegado 
de la titulación), en sustitución de Lucía Gómez. 
 

• Se aprobó la incorporación de Erik Velasco Salido en la Comisión de 
Seguimiento del Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de 
Telecomunicación (en calidad de delegado de la titulación), en sustitución 
de Carlos Moreno López. 
 

• Se aprobó la incorporación de Javier Sanz-Cruzado Puig en la Comisión 
de Seguimiento del Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas 
(en calidad de delegado de la titulación), en sustitución de Antonio 
Fernández García Sevilla. 

 
• Se informó de la creación en Enero de un curso Moodle con una serie de 

consultas para facilitar que los estudiantes se apunten a los Grupos de 
Prácticas en el segundo cuatrimestre. Para el 10 de febrero se necesita 
tener los listados de estudiantes en grupos de prácticas para la 
realización de encuestas. Se va a mandar un email con dicha información 
al PDI. 
 

• Se informó que hubo problemas con Moodle la primera semana del 
segundo semestre. Se contactó con el delegado del Rector para 
Docencia en Red. Nos comunicó que se debía a problemas de 
concurrencia y que se estaban realizando tareas para solucionarlo. 
 

• Se informa que en el primer semestre se ha alcanzado una cobertura 
media del 40% en la realización de tanto encuestas de profesores como 
de asignaturas. Hemos tenido mayor cobertura con respecto al curso 
pasado. Hemos tenido una cobertura media del 14% en los autoinformes 
de los profesores (encuestas que hace el docente sobre su propio 
desempeño docente). En abril empezará la campaña del segundo 
semestre, se espera que antes de entonces tengamos los resultados de 
las encuestas del primer semestre. 
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• Se informa que tenemos 10 defensas de Trabajo Fin de Grado (TFG) en 
el grado de Ingeniería Informática que va a ser evaluadas en tres 
comisiones evaluadoras o tribunales en el mes de febrero. Se agrade al 
coordinador de TFG en el grado de Ingeniería Informática, Fernando 
Diez, su gran labor organizativa para formar las comisiones, y por 
supuesto a los profesores que forman parte de las mismas por su buena 
disposición para organizarse y su dedicación a esta tarea. Se recuerda 
que el TFG es una asignatura más en las titulaciones y que todos los 
profesores formaremos parte de tribunales y por lo tanto es de agradecer 
que facilitemos el llegar a acuerdos para celebrar los actos de defensa de 
los TFG. 
 

• Se informa que es importante recordar a nuestros estudiantes del PAT 
temas como son la normativa de permanencia y las fechas de 
desmatriculación de asignaturas, en concreto las fechas para la 
desmatriculación son: 6 de marzo (nueva admisión), 19 de febrero 
(admitidos en años anteriores). Además se recuerda que no se 
devolverán tasas en la desmatriculación que se solicite en este periodo. 
Se va a mandar un email con dicha información al PDI. 
 

• Se informa que han terminado 10 proyectos de la Convocatoria para el 
Desarrollo de las Enseñanzas UAM 2013. Se agradece a los equipos 
docentes su tiempo y dedicación en los mismos. 

 
6. Asuntos de Ordenación Académica 

• Se aprobó la renovación de los representantes de estudiantes en la 
Comisión de Ordenación Académica. 
o Erik Velasco Salido, estudiante grado en Ingeniería en Tecnologías y 

Servicios de Telecomunicación. 

o Pablo Pérez Manso, estudiante del doble grado en Ingeniería 
Informática y Matemáticas. 

o Daniel Santonja, estudiante del grado en Ingeniería Informática. 
 

7. Asuntos de Nuevas Enseñanzas y Posgrado 
 
• Se aprobó la renovación de los representantes de estudiantes en las 

comisiones de posgrado. 
o Representante de Estudiantes de Grado: Representante de titulación 

del Plan Conjunto Informática + Matemáticas: Javier Sanz-Cruzado 
Puig. 
 

• Se informó sobre la celebración en 22 de enero de la Jornada de 
Posgrado en la EPS. 
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• Se informó del envío a ANECA de las subsanaciones solicitadas en el 
Máster de Ingeniería de Telecomunicación. 

 
8. Asuntos de Investigación 

 
• Se informó obre las fechas de las convocatorias de contratos Ramón y 

Cajal y posdoctorales. 
 

• Se informó sobre los certificados de asistencia a congresos y estancias. 
 

• Se informó sobre la visita a la EPS de la Oficina de Proyectos 
Internacionales de la UAM. 
 

9. Asuntos Económicos e Infraestructura 
 
• Se informó sobre el retraso en la apertura de los laboratorios docentes. 

Se expusieron las causas que provocaron esta situación. Por un lado el 
retraso en la entrega de 280 equipos de renovación (en lugar de en el 
verano pasado, fueron entregados la segunda semana de enero) y por 
otro diferentes temas que no permitieron el cierre de los laboratorios para 
realizar la clonación de los equipos, como son entregas de prácticas en 
fechas de exámenes, exámenes de prácticas y clases de máster que aún 
no había terminado. Además de problemas con la herramienta de 
clonación debido al gran tamaño que ha tomado la imagen a clonar en los 
equipos de los laboratorios. Para solventar esto para el futuro ya se están 
tomando medidas. 

• Con respecto a la asignación de espacios, se informó del traslado de la 
ORI, la oficina de proyectos y el becario de investigación al local que 
antiguamente ocupaba reprografía.  Igualmente se informa que el espacio 
que antes ocupaba la ORI, ahora se asigna a las Asociaciones de 
Estudiantes para su uso común, gestionado por ellos. 
 

10. Asuntos de Relaciones Externas 
 
• Se aprobó la incorporación a la Comisión de Relaciones Externas de:  

o Elena Ortega (Representante de estudiantes del Grado en 
Ingeniería Informática) en sustitución de Lucía Gómez López. 

o Paula Sánchez Dancausa (Representante de estudiantes del Grado 
en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación) en 
sustitución de Miriam del Río Valle.  

o David Rubio Fernandez (Representante de estudiantes de doble 
Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas) en sustitución de 
Gema Fernández Torres. 
 

• Se informó sobre el notable descenso en las solicitudes Erasmus.  
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• Se informó sobre las novedades en el programa Erasmus plus. 
 

• Se informó sobre los contactos que se están llevando a cabo con 
Universidades Coreanas. 

 
11.  Ruegos y preguntas 

 
• La Profesora Ruiz-Rivas solicitó que sean los coordinadores del 

programa Erasmus los que decidan si el nivel de idioma de un estudiante 
es suficiente para efectuar la estancia, y por tanto no condicionarlo a 
tener un nivel de idioma avalado por un certificado. 
 

• La Profesora Ruiz-Rivas ruega se transmita a las instancias oportunas la 
necesidad de modificar el estatuto y el registro del Personal Investigador 
en Formación para adaptarse a la nueva normativa. El subdirector de 
investigación lo transmitirá a la comisión correspondiente de la UAM. 

 
• La estudiante Beatriz Bueno Larraz solicita conocer los horarios del 

grado en Ingeniería Informática del próximo curso 2014-15 para 
coordinar algunas cambios en el horario del grado en Matemáticas. Se 
informa que durnate el mes de Febrero se comenzarán a estudiar dichos 
hiorarios. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 12:40 h. 

 

Vº Bº Director      Firma del Secretario 

 

 

Fdo. Javier Ortega García   Fdo. Juan Alberto Sigüenza Pizarro 


